

Organizan bingo para ayudar a madre cartagenina que necesita tratamiento

La comunidad se moviliza para reunir fondos y costear gastos médicos de la vecina Rosa Roblero Marambio. Su hija, la influencer Sofi Williams, lidera la campaña con la esperanza de devolverle un poco de calidad de vida.



ROSA ROBLERO MARAMBIO JUNTO A SU MARIDO HUGO TORRALBO.

Juan Olivares Meza
 cronica@lidernanantonio.d

La enfermedad de Rosa Roblero Marambio, de 77 años, no solo la ha obligado a disminuir su ritmo de vida, sino que también ha encendido una cadena de solidaridad en Cartagena. Las várices avanzadas que han colonizado sus piernas como un mapa de venas endurecidas le impiden moverse sin dolor, y la preocupación por su esposo, Hugo Torralbo, quien depende de ella a pesar de su propia fragilidad, le suman peso a una carga que ya es abrumadora.

“Mi mamá siempre ayudó a la comunidad. Ella era la que iba a buscar premios para los bingos, la que organizaba, la que siempre estaba. Y ahora nos tocó a nosotros pedir

ayuda para ella. Tengo que reconocer que nos da un poco de vergüenza, pero no tenemos otra opción”, confesó a nuestro diario Sofi Williams Torralbo Roblero, la menor de los tres hijos de Rosa.

Sofi, influencer local en redes sociales, ha tomado la causa en sus manos. Junto a su familia, está organizando un bingo a beneficio para costear la operación que podría cambiarle la vida a su madre. “Los exámenes y la cirugía cuestan cerca de tres millones de pesos. Es una suma imposible para nosotros, pero sabemos que, con la ayuda de la comunidad, podemos lograrlo”, dijo la organizadora.

EL BINGO

El evento solidario se llevará a cabo mañana sábado 5



ROSA ROBLERO ANTES DE PADECER LAS VÁRICES QUE LE HAN PARALIZADO SU VIDA.

5 abril, a partir de las 18 horas, en la sede de Unión Libertad, se realizará el Bingo Solidario.

de abril en la sede del Club Deportivo Unión Libertad, ubicado en la esquina de avenida Cartagena en pleno centro de Cartagena.

Desde las 18 horas, la jornada se llenará de rifas,

premios sorpresa y espectáculos musicales que buscarán reunir a la mayor cantidad de personas posibles para cumplir con la meta.

“Será una jornada hermosa, con 10 bingos, 10 binguitos y las tradicionales cuatro esquinas. Habrá artistas invitados y muchas cosas ricas para comer”, detalló Sofi.

Pero la ayuda no solo se materializa en cartones de bingo. A través de sus redes sociales, la influencer ha abierto una vía para

que quienes no puedan asistir también contribuyan.

¿COMO AYUDAR?

“Mucha gente nos ha preguntado cómo pueden ayudar sin estar en el evento. Tenemos una cuenta bancaria donde pueden depositar”, explicó, prometiendo compartir los datos bancarios en sus perfiles de TikTok y Facebook, donde se la encuentra como @sofiwilliamstorralbo. También está disponible el número +569

CECIDAS

8356 6769.

El caso de Rosa Roblero Marambio es un recordatorio de cómo la enfermedad puede trastocar no solo a quien la padece, sino a todo un entorno. Su esposo, Hugo Torralbo, de 75 años, ha perdido varios dedos de los pies debido a la diabetes y depende completamente de su mujer, quien hasta hace poco era la encargada de ir y venir a la posta en busca de remedios. Ahora, con sus piernas debilitadas y el dolor constante, se ve obligada a detenerse. Pero la solidaridad de la comunidad no la dejará sola.

“Ella sufre no solo por su condición, sino por no poder cuidar a mi papá. Le decimos que ahora es momento de que ella se cuide, pero le cuesta aceptar que necesita ayuda”, dijo Sofi, muy emocionada.

La noche del 5 de abril, las cartas no estarán echadas solo sobre las mesas del bingo, porque en cada número llamado y en cada premio entregado, habrá una apuesta colectiva por la esperanza. La comunidad de Cartagena, esa que Rosa ayudó tantas veces, ahora tiene la oportunidad de devolverle la mano. Porque cuando el dolor toca la puerta de uno, la solidaridad hace que la carga se comparta entre todos.